

第6回 令和5年度ペアレントDay 参加者アンケート調査結果 (2023.11.3開催)

<第1部学科説明> 参加者118名のうち回答者65名

とても良かった。 54名 (83%)

まあまあ良かった。 11名 (17%)

<第2部懇親会> 参加者36名のうち回答者30名

とても良かった。 25名 (83%)

まあまあ良かった。 5名 (17%)

ペアレントDay第1部 (学科説明・交流会) 意見、ご要望

- 1 研究室説明、大変興味深かったです。学生さんの説明も分かりやすく、高学年になるとどのような生活を送るようになるのか、分かってきました。ありがとうございました。
- 2 先輩方の研究を分かりやすく説明していただき、実際に研究している物に触れることができ、とても感動しました。
- 3 研究室を見学できて良かったです。外山先生の説明が、とても丁寧でわかりやすかったです。学生のお二人からも、お話を聞くことができ、参考になりました。ありがとうございました。
- 4 就職・進学が進路が決まった先輩方から、直接お話を聞くことができ大変有り難かったです。
- 5 学生さんの話が聞けて良かった。
- 6 実際に子供が授業をしている教室や場所が見れて良かったです。私には計り知れない経験をしているののだ感じ、勉強してと言えなくなりそうです。また、先生方とのお話では進路について参考になりました。ありがとうございました。
- 7 研究室の説明によっては学生が説明をしていたが、専門的な事を知らない保護者にも分かりやすく話されていて、感心した。研究内容も色々あり、興味深かった。
- 8 実際に研究室の様子を見ながら、学生の方に説明していただけて良かった。
もう1つ位他の研究室も見せていただけると、研究室によってどんな違いがあるのか分かりやすかった。
- 9 時間が増え、ご迷惑おかけしますが、他の学科の研究室の説明も聞いてみたい。
- 10 子どもたち(若い世代)が、どのような研究しているのか、具体的な内容やその理由について、お話しを聞くことが出来て良かったです。
- 11 先輩学生の話が聞けて良かったです。
- 12 研究室の中など、普段入ることのできないお部屋に入れていただき、丁寧に説明していただき、様子がよくわかりました。学生さんの説明が素晴らしく、高専生は優秀だなあと感じました。
文化祭でお忙しい中、保護者に説明していただき、先生も学生さんもありありがとうございました。
- 13 学生さんがどんな質問にも丁寧に答えてくださってよかった
- 14 保護者同士で話をする時間があると、もっと良かった。
- 15 不安な事がありましたが相談し、お話を聞くことができ気持ちが楽になりました。
- 16 電子制御科に参加させていただきました。先生は丁寧に対応していただきました。
ゼミの学生が2名、一緒に説明したり、質問に答えたりしてくれました。
学生に直接質問したりできる機会はなかなかないと思うので貴重な機会となりました。
- 17 研究室でどのような研究をしているのかを知ることができ大変有意義でした。
また、上の学年の保護者の方からの情報も聞けてよかったです。

- 18 研究室ってなんだろう？という状態だったので、実際に研究室に入ることができ、詳しい説明をしていただき、とてもありがたかったです。
先生のご説明はもちろん分かりやすかったのですが、お話しくださった学生さんお2人とも、どんな質問にもしっかりと答えて下さり、その内容も態度も素晴らしく、すごいなあ、心から思いました。こんな先輩をお手本に、息子にも頑張ってもらいたいと思いました。
- 19 教授や学生のお話を直接伺うことが出来て、とても良かったです。参考になりました。
- 20 研究室見学では、分かりやすい説明と機器の紹介で、ふだなじみのない分野のことが知れて良かった。工場でも学生が実際に使っている旋盤などを解説してもらい、実習の様子も聞くことができた。情報交換会は有意義だったが、進路の話が多かったので、もう少し学生生活について聞ければよかったと思う。
- 21 研究室など施設を見学させていただき、学生さんから研究について直接お聞きできたこと、また先生方のご説明や情報交換会の時お話を伺うことができて、高専で学べることのありがたさ、環境の良さを改めて感じました。とても有意義な会でした。
- 22 自分の子供の学科だけではなく学科研究室も見学してみたかった。
- 23 研究内容を聞いていて、もっといろいろな研究を聞いてみたいになりました。有意義な時間を過ごさせていただきました。もう少し時間が欲しいくらいでした。
- 24 4年生や5年生になったら、どう進むべきかイメージを掴むことができた。有効な話がたくさん聞けて、とても参考になった。研究の説明をしてくれた学生が頼もしく、数年後、我が子も成長してくれるのかと期待した。もっと研究室を見たかった。
- 25 先生方からの子供が将来のためにしておいた方がよいことについてのお話が興味深かったです。研究室見学で対応して下さった学生の方たちからもいろいろなお話が聞けて良かったです。
- 26 どのような研究室があるのか知ることが出来た
- 27 学科別説明会では、先生の人となりがよくわかり、学生に寄り添って教えて下さっていると感じました。
情報交換では、上級生の親御さんにお話を伺うことができ、今後の学校生活をイメージすることができました。研究室見学では、各研究室の特色がよくわかり、自分の目で見ることの大切さを感じました。
- 28 施設や設備の見学は大変興味深く、普段、あまり話さなくなった子どもと話すきっかけになりそうです。情報交換会では同じ要など悩みを持つ方のお話を伺えたことで、孤独感が薄らぎました。次も参加したいです。
- 29 学生さん達が、難しい内容もわかりやすく説明してくださいました。とても参考になりました。欲を言えば、研究室とは何か、いくつあって、選考方法は…など、概略を最初の学科説明でお話頂けるといいかなと思いました。
- 30 保護者同士で話す機会、先生方からの学科説明、研究室見学など盛りだくさんな内容でとても充実した時間を過ごせました。先生方が子供達をどのように見ているのかよくわかり、参加して良かったと思います。
- 31 普段見ることのできない研究室の見学、パネルを見るだけでは（親には）理解できない卒業研究の説明を聞くことができてよかったです。
- 32 各研究室について、先生だけでなく、4.5年生の先輩からの生徒目線での話が聞けて良かったです。
- 33 研究室でどんなことをしているのか知ることができました。
- 34 研究室の説明がとても良かった。
- 35 直接学生から説明を受け、学部の内容について理解が深まった。
- 36 卒業生の方々の説明がわかりやすかったです。
- 37 シュミレーションで用意するデータの話を知ることができた。
- 38 見学が無い研究室については紙でも良いので紹介してほしい

- 39 昨年度の様子を動画で見て、自分の意見を言わなくてはいけない感じだったので、参加をしないつもりでいました。友達が何度も誘ってくれて、あまり乗り気ではなかったのですが、一人ではないから大丈夫かな？という気持ちで参加をしました。
実際に参加をしてみたら、行ってよかったと思えました。子どもからは授業の事を聞く事はほとんどなく、実際に学んでいる場所を見れて、聞いた事は良かったです。他の学年の保護者の方の質疑応答も参考になりました。ありがとうございました。
- 40 小さな頭に難解な研究内容が頭に入らなくて、一生懸命に説明してくださる先生に申し訳なく思いました。また先生にはエネルギーがあるのを実感いたしました。
本人しだいで可能性が広がりもするし、逆に道が厳しくもなることも教えられたように思います。親の側も一年時から高専の方針をわかろうとすることは子どもの進路決定にも良いのではないかと思いますので参加して良かったです。
- 41 昨年も参加しましたが、部屋の前に案内の看板みたいなものがないと、会場は合っているのか不安になります。

ペアレントDay第2部（懇親会） ご意見、ご要望

- 1 先生方がステージにあがって自己紹介されるのは良かったです。
- 2 各学科諸先生方が登壇しての挨拶と、乾杯で和めました。
- 3 先生と保護者とが交流できる貴重な機会なので、沢山の方に参加してもらいたいと思います。
- 4 勤務時間外にも関わらず、多くの先生方からご参加いただき、先生方の研究や、学生に対する思いなど、貴重なお話を聞く事ができて本当に良かったです。とても良い時間でした。
- 5 先生方からもご参加いただき、貴重なお話しと機会をいただきました。
- 6 先生がたくさん参加してくださり、子どもの話を聞けてとても良かったです。保護者同士のおしゃべりもとても楽しかったです。
- 7 今回の研究室見学や意見交換会は学校や子供達の情報を知る良い機会になりました。
- 8 「エンジニアをめざす学生の保護者」という共通点を持つ仲間同士、楽しいひと時を過ごすことができました。未工祭の見どころや寮生活についてなど、先輩の保護者から聞けたので参加して良かった。先生方とあまりお話しできなかったのが心残りなので、来年も参加できたらと思う。
- 9 先生方といろいろな話が聞け、人柄も知ることが出来た。
- 10 同じ学科の先生方、保護者のみなさんとたくさん話しができました。
- 11 普段なかなか話せない先生方と近い距離でお話しできて、とても楽しかったです。
また他の学年の保護者の方ともたくさんお話しができたので、来年度もこのような機会があれば、ぜひ参加したいと思います。
- 12 先生、保護者と和やかな雰囲気でお話しでき、楽しい時間になりました。ありがとうございました
- 13 先生方といろいろとお話しでき、保護者同士も楽しく話ができ良かったです。
- 14 同じ科の学年の違う方とお話しできてとても良かったです。ですので、可能であれば、違う科の同学年の保護者の方とお話しできる機会があると素敵と感じました
- 15 陽田先生と学科の皆さんの明るい雰囲気でお話しができました。子供の学生生活について様々な情報やアドバイスを頂き今後が楽しみになりました。
- 16 宴席途中から来年度役員選出のような会話が多く聞こえました。懇親会出席したいですが、あのような場面を見ると敬遠したくなります。
- 17 担当の先生とじっくりお話しできたのが、とても良かった。これからの進路のことも相談できた。ぜひ、先生との懇親会をまた計画してほしい。

後援会活動全体についてご意見・ご要望

- 1 オンラインやリアルに参加が出来て、七年前に比べて遠隔地でも学生の様子を知る事が出来てとても有難い。配信が嬉しい。
- 2 後援会の方々、お疲れ様でした。
- 3 役員の皆様、会員への各連絡や、準備や当日の活動まで、ご苦労いただきありがとうございます。
- 4 活動にいつも感謝しております。ありがとうございます。
- 5 保護者の方々も、なかなか見えない部分が多いと思います。事情も様々で参加できないかたもおられると思いますが、情報発信をしっかりとやっていただいている、小中学校のPTAとは大きく違います
- 6 またこのような活動がありましたら参加したいと思います。ありがとうございます。
- 7 学校と保護者の懸け橋となるイベントを開催してくださり感謝しています。ありがとうございます。
- 8 企画、連絡やスケジュール調整など本当にありがとうございました。深く感謝申し上げます。
- 9 先生方、後援会の方々、このような機会を作っていただき、ありがとうございます。
- 10 学校内容が分かるような取り組みをしていただいてありがとうございます。ペアレントdayはとても楽しかったです。
- 11 後援会の役員の方々や先生方、お忙しいなかご尽力下さりありがとうございます。
- 12 ペアレントデイの紹介動画を見て参加を決めました。
役員のみなさま、お忙しい中ご準備頂き大変ありがとうございました。
- 13 後援会の役員の皆様方のおかげで、高専が身近なものに感じます。いつもありがとうございます。
高専に行く機会もあまり無いので、先生方とお話できるイベントがあるのはとても助かります。
今年のペアレントDayは第二部の参加が去年より少なかったような気がしますが、日にちの関係でしょうか？来年度はもっとたくさんの方が参加されるといいな、と思いました。
- 14 ペアレントデイと観たい学祭のイベント時間が重なり、どちらにしようか正直悩みました。
来年は演劇を観てみたいと思います。
- 15 貴重な機会をありがとうございました
- 16 役員皆さん、ありがとうございます。またよろしく願います。
- 17 継続開催お願い致します。
- 18 準備から当日の運営まで、本当にありがとうございました。県外なので、どのくらい関われるかわからないけれど、できる限り参加して後援会活動についても理解を深めたいと思います。
初めの説明会の会場が分かりにくく、迷っている人がいたので(私もその一人)、今後はエレベーターか階段付近に案内を出してもらいたい。
- 19 役員の任期が長いこともあり、役員選出の際に不安に思う保護者がいました。短期でも良かったり、途中からでも役員に入れるシステムがあるといいな、と思いました。
- 20 後援会の活動内容はよく分からない。飲み会が多いイメージ。
- 21 ご苦労様でした。名札の字が大きい方が良いと思います
- 22 名札が小さいのでもう少し大きいと良いかと思います。(会場の照明が少々暗いので見えづらかったです)

※皆様からの貴重なご意見、ご感想ありがとうございました。

運営に関して行き届かない、不備な点がありました事に対してお詫び申し上げます。

来年度は改善していきたいと思いますので、是非ご参加をお待ちしております。